

ふれあい看護体験

7月27日(金)、高校生ふれあい看護体験が行われ、各高校より20人の参加がありました。感染管理認定看護師による衛生的手洗いの説明や看護技術体験、心肺蘇生の講習、赤ちゃんの沐浴見学、ヘリポート、病棟、手術室、HCU、NICU、救急室などの見学を行いました。また、2年目の看護師が看護の魅力について熱く語りました。

参加した高校生から「看護師になりたい気持ちが強くなった」との感想を聞き、私たちもうれしく頬もしく思いました。看護体験を通して、看護師の仕事について理解・関心が深まったと思います。

きれいに洗えて
いるかな？



救え命！胸骨圧迫絶えまなく





慎重に！



妊婦さんになった気分！





体験を終えての感想

- ・実際の現場を見られたのがとても良かった。
- ・看護師は本当にやりがいのある、かついい仕事だと思った。
- ・看護師を目指してがんばります。
- ・手術室を経験できて良かった。
- ・手術の時の服装など普段はできない体験ができて良かった。
- ・手術室看護師に興味があったので手術室の様子を見学することができた。
- ・赤ちゃんがとてもかわいく癒やされた。
- ・赤ちゃんのおむつ交換や術衣を着たりいろいろな体験ができた。
- ・妊婦体験をして妊婦さんの大変さが分かった。経験できて良かった。
- ・手洗いチェックでできていないところが分かったので今後気をつけたい。
- ・看護師さんになりたい気持ちが強まった。
- ・いろいろなところを見学できてよかったです。看護師さんたちも親しみやすく説明もわかりやすかったです。
- ・手洗いチャックを使用し、汚れを目で確かめることができて良かった。
- ・医療の現場に立てるよう努力していきます。
- ・人の命をあずかる責任の大きいすばらしい仕事だと思った。